
Compte rendu de la réunion du Conseil d’Administration du Photo Club Nantais du 16 Avril 2024

La réunion a démarré à 20h00, dans la salle de réunion des locaux du PCN.
Étaient présents : Anne-France Lagarde, Vincent Pelissier, Aéline Pourlier-Cucherat et Rémi Ancelin

Ordre du jour : 

1- Budget
2- Démission Stéphanie
3- Groupe Imprimante
4- Communication
5- Sujets Prochain CA

1 - Budget 

Grâce au soutien des commerçants (et des bénévoles qui sont allés les démarcher), nous avons 
compensé la perte des stages de JC Béchet, la casse est donc limitée. 
Il faut cependant rester vigilant, nous avons des dépenses qui n’étaient pas prévues dans le budget 
de base. Ça reste gérable à l’heure actuelle, mais il faut garder un oeil sur nos dépenses. 

Pour la vente du livre à l’expo de la cale 2, Vincent s’est renseigné sur la possibilité de louer un 
appareil pour la carte bancaire. Celui-ci coûte 30€ + un certain % des opérations passant par le 
terminal bancaire. Ce prix sera à prendre en compte pour définir le prix de vente du livre.

Pour l’assurance, la MAIF couvre jusqu’à 77 000€ pour chaque exposition, avec 4 expositions 
assurables par an. Nous devons faire attention à l’estimation des tirages de JC Béchet et bien les 
déclarer à l’assurance. Le montant devrait rentrer dans les 77 000€, donc a priori pas d’inquiétude à 
avoir vis à vis de l’assurance. 

Le montant et la date de l’impression du livre (ainsi que son prix de vente) devront être 
communiqués à Vincent dès qu’ils seront définis. 
Il nous reste encore plusieurs grosses sommes à régler. Nous devons les répartir dans la mesure du 
possible, qu’elles ne tombent pas toutes en juin. (Tout l’argent du PCN n’est pas sur le compte 
courant, il faut en migrer une partie, ce qui peut prendre du temps)

Un devis est prévu pour l’inauguration de la cale 2, on l’attend pour le prendre en compte dans le 
budget. (150 personnes sont invitées)
Où en sommes-nous sur l’impression des flyers, et surtout sur leur relecture ? Il faudrait que le BAT 
puisse être relu par des membres du CA.

2 - Démission Stéphanie

Stéphanie Lescuyer qui était au CA depuis sa formation en mai l’année dernière nous a fait part de sa
démission du CA.



3 - Groupe Imprimante 

Toujours difficile de communiquer.
Vincent a installé photoshop et lightroom sur le PC du bureau comme cela était demandé par le 
groupe.
Un formulaire devait être mis en place sur le site pour que les adhérents puissent contacter les 
animateurs du groupe gérant l’imprimante. Le formulaire a été créé mais est en attente de la 
confirmation des membres du groupe depuis + de 2 semaines. Une relance va être envoyée, et en 
l’absence de réponse le formulaire sera mit tel quel en ligne sur le site afin que les adhérents 
puissent enfin à nouveau faire des impressions.

4 - Communication

Rémi nous a informés qu’il quittera la commission communication à la fin de la saison. Il n’a plus le 
temps de s’en occuper.
Il faudra donc trouver quelqu’un pour le remplacer (site, réseaux sociaux), et/ou trouver une 
solution pour que la charge de travail sur la communication soit plus gérable. 
Un changement sur le site web semble s’imposer pour en simplifier l’entretien qui demande 
beaucoup trop de travail à l’heure actuelle. 

5 - Sujets Prochain CA

Nous devons nous organiser pour gérer les adhésions pour l’année prochaine. Le schéma de cette 
année a bien fonctionné, nous repartirons sûrement sur les mêmes bases.
Certains comités d’entreprises prennent en charge les adhésions à des associations comme la nôtre, 
c’est une information qu’il faudra communiquer aux adhérents !
Nous commencerons l’année au 9 Septembre pour la prochaine rentrée. Commencer le 2 septembre
semble trop tôt

La réunion s’est clôturée à 21h50


